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СТРОИТЕЛЬ
ОРГАН ПАРТБЮРО, РЕКТОРАТА, ПРОФКОМОВ 
И КОМИТЕТА ВЛКСМ КРАСНОЯРСКОГО 
ИНЖЕНЕРНО-СТРОИТЕЛЬНОГО ИНСТИТУТА СПКИРНГОД ВЫПУСКА 1980-Й № 15 (54) 17 АПРЕЛЯ 1987 г. ЦЕНА 1 КОП.Докладываем съезду

14 апреля состоялось собрание 
комсомольцев института, посвя
щенное открытию XX съезда 
ВЛКСМ. Был подписан рапорт 
комсомольской организации ин
ститута съезду. В нем говорит
ся: « ...за 5 лет существования ин
ститута подготовлено 1962 инже
нера. 83 — окончили вуз с отли
чием. Ш колу ССО прошли 2043 
студента. Результат их труда: 
выполнен объем СМР на 4 млн. 
430 тыс. руб., сдано в эксплуа
тацию 237 объектов, в Ф онд ми
ра перечислено 4816 руб., пост
роено и отремонтировано 54 
спортплощадки и 25 детских го
родков.

Комсомольцы института актив
но участвуют в научно-исследова
тельской работе. В студенческом 
конструкторском бюро занимает
ся 168 человек. В 1986 году 23 
работы были представлены на 
республиканский тур Всесоюзно
го конкурса на лучшую студен
ческую работу.

Есть успехи и на спортивном 
поприще. За эти годы подготов
лены 1 мастер спорта СССР, 15 
кандидатов в мастера, 66 перво, 
разрядников, 1165 спортсменов 
массовых разрядов...»

От имени комсомольцев ин
ститута рапорт подписали: Е.
Трубачев гр. С 12-2, Н. Шуменков 
rp. С14-4, Т. Трифонова, гр. 
С13-4, Н. Кузнецова С14-1, Р. 
Кожевникова С15-3, Е. Луппа 
С 15-2, Н. Алексеева ДС25-3, Н. 
Вакуленко ДС 24-1, С . Григорь
ева ДС26-1, И. Журавлев Д С 15-1,
B. Иванов ДС13-2, О. Болдин 
И26-1, Л. Баюс И24-1, И. Мазкова 
И15-1, Н. Плешкова И25-1, Т. 
Суроякова И23-2, С. Дробышев 
м. н. с. каф. ПЖБК.

Перед комсомольцами высту
пили ректор института Н. Д . По- 
дуфалов и секретарь партбюро
C. И. Гриб. Они пожелали с 
большой энергией и активно, 
стью участвовать в перестройке 
работы комсомола.

ПОЗДРАВЛЯЕМ!
Группы-победительницы соцсоревнования в честь XX съезда 

ВЛКСМ: I курс — ДС16-1 (комсорг О. Никонов), II курс С 15-3 
(комсорг Р. Кожевникова), III курс — С14-5 (комсорг Т. Ковалева). 
Группы А Ф  и Ф И СС не приняли участия в итоговом распределении 
мест по вине факультетских бюро ВЛКСМ.

З А В Е Р Ш А Е Т  Р А Б О Т У  
X X  С Ъ Е З Д  В Л К С М

Студенческая наука-производству
1— 3 апреля в Пермском поли

техническом институте проходи
ла Всероссийская студенческая 
научно-техническая конферен
ция «Снижение энергоемкости и 
материалоемкости в строительст
ве». На нее съехались представи
тели из Москвы, Ленинграда, 
Ярославля, Волгограда, Иркутска 
и многих других городов нашей 
страны. Студенты выступали с 
докладами по экономии вторич
ных энергоресурсов, усовершен
ствованию вентиляции, отопле
ния с помощью солнечных ба
тарей Приняли участие в рабо
те конференции и студенты на
шего института. Группа студентов 
3 курса специальности ТГВ В. 
Болотов, Л. Половинкина, В. Диб- 
рова, И. Немкова, М. Тарасова, 
Л. Горбунова, И. Чичулина, Ж . 
Золотуева, Н. Ногина приняли 
участие в расчетах.

На конференции прозвучал 
доклад В. Дибровой, Л. Половин- 
киной, в котором рассматрива
лись вопросы совершенствования 
установки перегретой воды в 
цехе теплоснабжения Шинного 
завода. Расчеты были выполнены 
по заданию отдела главного энер
гетика этого предприятия во 
время прохождения ознакоми
тельной практики. Проведенный 
анализ показал, что рассчитан
ная схема приносит экономиче.

ский эф ф ект 50 тыс. руб. в год. 
Результаты исследования приня
ты к внедрению в производство. 
Назовем руководителей этой ра
боты: по технической части — 
преподаватель кафедры ТГВ, 
канд. тех. наук, доцент Т. А. Еню- 
тина, по экономической — пре
подаватель кафедры ЭиОС Л. А. 
Мощницкая.

Студенты группы И14-1.
★  *  *

В доме техники НТО состоя
лась научная конференция сот
рудников факультета инженерных 
сетей и сооружений «Профессио
нальная ориентация в условиях 
высшей школы и производства».

В работе конференции приня
ли участие специалисты
ВНИИВООГЕО, Востоксантехмон- 
таж. Во всех выступлениях про
звучала основная научная тема 
нашего факультета — охрана 
водного и воздушного бассейна. 
Докладчики ознакомили слушате
лей с новыми техническими ре
шениями применительно к тем 
или иным производственным ус- 
ловям.

Часть докладов будет пред
ставлена на зональный тур Все
союзного конкурса на лучшую 
студенческую работу.

С. ЕНЮТИНА, 
студентка ФИСС.

Завтра, 18апреля, Всесоюзный Ленинский 
коммунистический субботник

•  ПОЗЫВНЫЕ к р а с н о й  с у б б о т ы
Выступив с почином — отработать в счет Коммунистического субботника один 

день на благоустройстве территории и ремонте аудиторного фонда института, кол
лектив дорожно-строительного факультета (декан И. Я. Богданов, секретарь парт
бюро Р. Т. Емельянов) взял обязательства отработать 500 человеко-дней на объектах 
района и института.

Этот почин на своих собраниях поддержали коллективы архитектурного факуль
тета и Ф И СС .

Студенты Ф И СС уже внесли свой трудовой вклад в субботник, отработав один 
день на строительстве здания РК КПСС.

В счет Ленинского коммунистического субботника сотрудникам и студентам ин
ститута предстоит отработать 2700 человеко-дней на благоустройстве территории О к
тябрьского района, строительстве здания РК КПСС, ремонте аудиторного фонда.

В. К. ШМИДТ.
ВУЗ: ГРАНИ ПЕРЕСТРОЙКИ

Мы взяли интервью у М. Д. 
Северьянова, доцента, канди
дата исторических наук, зав. 
кафедрой истории КПСС и на
учного коммунизма, лауреата 

VIII Всесоюзного конкурса мо
лодых ученых и специалистов 
по общественным наукам, уча
стника Всесоюзного совещания 
заведующих кафедрами общест
венных наук в г. Москве в ок
тябре 1986 г. . делегата XI рес
публиканской конференции 
работников просвещения, выс
шей школы и научных учреж
дений.

— Михаил Дмитриевич! В
постановлениях ЦК КПСС и СМ 
СССР по высшей школе наме
чены меры по значительному 

повышению идейно-теоретиче
ской подготовки будущих спе
циалистов: вводится система
зачетов по каждой теме семи
нарских занятий, государствен
ный экзамен по марксизму-ле
нинизму. Чем вызвано столь 
повышенное внимание партии и 
правительства к проблеме фор
мирования научного мировоз
зрения у студентов?

— Пожалуй, причины здесь 
две. Прежде всего это вызва
но той ролью общественных на
ук, которая им отводится в пре
образовании общества. Извест
но, что марксизм-ленинизм «да
ет практикам силу ориентиров
ки, ясность перспективы, уве
ренность в работе, веру в по
беду нашего дела». Если же 
практики не изучают марксизм- 
ленинизм, не желают сочетать 
свою практическую работу с не
обходимой теоретической под
готовкой, то их уделом стано
вится «работа ощупью, работа 
в потемках».

Из этой основной причины 
вытекает и другая причина. 
Она названа в документах 
XXVII съезда КПСС, в речах 
М. С. Горбачева и Е. К. Лига
чева на Всесоюзном совещании 
заведующих кафедрами общест
венных наук. Это — перестрой
ка и уроки из застойных явле
ний в прошлом. Признано, что 
одной из основных причин, выз
вавших застойные явления в 
советском обществе в 1970-х 
— первой половины 80-х гг., 
является недооценка роли ре
волюционной теории в эти го
ды. И как здесь не вспомнить 
ленинский анализ, данный им 
для третьего периода в истории 
русской социал-демократии 
(1898— 1903 гг.). В книге 
«Что делать?» читаем: «Не ве
личественное пренебрежение к

Я с н о с т ь  п е р с п е к т и в ы
практике... характерно для это
го периода, а именно соедине
ние мелкого практицизма с пол
нейшей теоретической безза
ботностью...»

— Михаил Дмитриевич, а 
что предпринимается в нашем 
институте для совершенствова 
ння формирования научного 
мировоззрения и какие здесь 
трудности?

— Кафедрами общественных 
наук разработан #лан пере
стройки учебного процесса в 
1986— 1987 и 1987— 1988 уч. 
г.г. Уже в следующем году 
студенты будут сдавать госу
дарственный экзамен по марк
сизму-ленинизму (политиче
ской экономии, марксистско- 
ленинской философии, науч
ному коммунизму и истории 
КПСС как партии научного 
коммунизма). Будет введен кур
совой экзамен по научному коммунизму. Постановлением 
ЦК КПСС и СМ СССР преду
смотрен зачет по каждой теме 
семинарского занятия. Мы пла
нируем это сделать в виде кол
локвиумов.

Будет увеличен объем само
стоятельной работы студентов. 
Особое внимание будет обра
щено на первокурсников. Для 
них планируем ввести спецкур
сы. в т. ч. по методике работы 
с произведениями классиков 
марксизма-ленинизма и с поли
тической книгой.

В основном завершилась 
разработка планов семинарских 
занятий с методическими ука
заниями к ним, разработана 
сквозная тематика рефератов 
для НИРСа. Она составлена 
таким образом, чтобы студент 
смог иметь цельное представле
ние по той или иной проблеме. 
Мы будем развивать и стиму
лировать реферативную работу 
путем освобождения от ответа 
на курсовом и государственном 
экзаменах. Планируем практи
ковать и такую форму контро
ля, как освобождение студентов 
от курсового экзамена, если он 
учился в течение семестра на 
«отлично». Составлена темати
ка политинформаций на новый 
учебный год. Думается, что у 
нас есть резервы для улучше
ния и внеучебных форм рабо
ты: университета культуры, 
ФОПа, политклуба «Глобус», 
группы «Поиск», общества 
«Знание». Работу студентов в 
них мы также будем всемерно 
стимулировать. Вот далеко не

полный перечень тех вопросов, 
которые мы попытаемся ре
шить в 1987 — 1988 уч. году.

Намечая программу действий, 
мы понимаем, что для пере
стройки, совершенствования
учебного процесса всего этого 
недостаточно. Главный метод 
овладения марксизмом-лени
низмом — это самообразование.
И вот здесь-то у нас непочатый 
объем работы..В конце марта, 
проанализировав итоги занятий 
наших студентов в учебно-мето
дическом кабинете обществен
ных наук, итоги госэкзамена по 
НК, мы пришли к выводу, что 
подавляющее большинство сту- • 
дентов не работают самостоя
тельно с первоисточниками, 
плохо информированы о поли
тических событиях, слабо вла. 
деют понятийным аппаратом, 
марксистско-ленинским методом 
анализа общественных явлений. 
Выход из этого положения 
только один: создать в нашем 
институте культ учебы! Подчи
нить этому всю работу комсо
мола, студенческого профсою

за, органов студенческого само
управления. Возможно, разви. 
тию интереса к учебе способст
вовали бы такие формы, как 
слеты «отличников» и «хоро
шистов», обсуждение политиче
ской литературы и партийной 
печати, моральное и матери
альное стимулирование. ОНА 
и ОПП, конкурсы, кружковая 
работа, формирование студен

ческих групп из абитуриентов 
по уровню подготовки с перс
пективой будущего «десантиро
вания» в научно-исследователь
ские институты, строительные 
управления и подразделения. 
Словом, предстоит использовать 
все то, что развивает интерес к 
учебе.

Без активного, заинтересо
ванного участия студентов в 
процессе познания наши уси
лия останутся голым принуж
дением . администрированием.

— Михаил Дмитриевич, а вы 
верите в наших студентов, в 
то, что они смогут перестроить
ся?

— Да, верю. Конечно, про
цесс перестройки нелегкий, по
надобится время, работа ума и 
сердца каждого. Я верю в пат
риотизм наших студентов. А 
сегодня быть патриотом — зна
чит' честно, с полной отдачей 
сил трудиться на своем месте. 
У студента же «свое место» — 
учеба, успешная всесторонняя 
подготовка к труду.



В ауд. 319, к. Б. демонстри. 
руется выставка графических 
работ преподавателя кафедры 
РЖиС В. А. Яковлева.

Курс «Живопись» — один 
из основных курсов на кафед
ре «Рисунка, живописи и скульп
туры», очень важный для 
формирования профессиональ
ных качеств будущего архитек
тора. Курс основательно насы
щен теоретическими знаниями, 
сопровождающимися практи. 
ческими. Для теоретиче
ского и методического обо. 
снования этих заданий очень 
много сделал преподаватель ка
федры Виктор Алексеевич Яков
лев, выпускник архитектурно, 
го факультета нашего институ
та. Его, молодого специалиста, 
пригласили работать на кафед
ру сразу после окончания ву
за.

Виктор Алексеевич постоян
но работает над собой, совер
шенствует свое профессиональ
ное мастерство. Он был посто. 
янным участником ежегодных 
выставок преподавателей, про
ходящих в «Дни науки». В 
этом году, в эти «Дни науки», 
идет его первая персональная 
выставка творческих работ.

Экспозиция работ повеству
ет о ' разнородных творческих 
поисках средств вьрразительнос- 
ти художественного языка. По
этому работы очень различны 
и интересны именно тем, что 
показывают художника в поис
ке, в определенном развитии.

В экспозиции большое место 
занимают работы, выполненные 
с натуры в Кирилло-Белозер- 
ском монастыре. Они основаны 
на тональных контрастах, пере
дающих монументальность мо
настырской архитектуры, суро
вость природы Севера, подска
зывающей определенный язык 
выражения.

Очень своеобразна серия ра
бот под общим названием «Го
ра», где сначала представлен 
этюд с натуры, а потом идут 
интерпретации различных сос
тояний впечатления от этого 
изображения, идущих через 
мысли художника, и доведение 
этого изображения до графиче
ского образа. Последняя рабо
та напоминает графику Китая, 
в которой самыми малыми сред
ствами достигается большая 
вы разительность.

Есть на выставке целый ряд 
натюрмортов; среди них в обыч
ных для натюрморта традици
ях «Фрукты», «Красная рыба», 
Несколько необычен натюр
морт с рыбой «Две точки зре
ния», это попытка изобразить 
два разных взгляда на один 
предмет. Интересна острохарак
терная зарисовка «Визит». Ря
дом с ней две работы «Посеще
ние № 1» и «Посещение № 2», 
в которых передаются ассоциа
ции, связанные с визитом.

Многие работы Яковлева 
нельзя оценивать с обычной 
точки зрения: художник увидел 
и изобразил, как видит. Его ра
боты, в основном, построены на 
ассоциациях, на передаче слож
ных концепций мысли через 
графические образы. Это рабо
ты: «Кроткое шипение», «Ска
жи, о чем ты думаешь?».

Выставка знакомит нас с 
ищущей, творческой личностью 
художника. Поэтому заслужива. 
ет определенного внимания.

В. II. ВОТЯКОВА,
преподаватель кафедры
РЖиС.

ЗОВЕТ ТУ
Всем! Всем! Всем! 1 мая в 

19.00 состоится открытие тра
диционного туристического сле
та на р. Мана!

Публикуем программу слета:
1. туристическая эстафета; 

2. соревнования по туристиче
скому футболу; 3. соревнования 
по туристическому регби; 4. 
смотры-конкурсы лагерей; 5. 
смотр-конкурс на лучшую тури
стическую эмблему и флаг; 6. 
конкурс песни; 7. конкурс ка
шеваров; 8. домбайский бокс; 
9. конкурс на лучший манский 
альбом.

В слете могут принять учас
тие все студенты Красноярско
го инженерно-строительного 
института, дневного обучения, 

являющиеся членами ДСО «Бу
ревестник», уплатившие взно
сы и «ветераны», те, кто окон
чил институт.

Участники должны быть на 
соревнованиях строго в спортив
ной форме.

Общее руководство слетом 
осуществляется оргкомитетом, 
в который входят:

1. председатель оргкомитета; 
2. член профкома института; 3. 
член комитета ВЛКСМ инсти
тута; 4. член спортклуба инсти
тута; 5. главный судья слета; 
8. ветераны слета.

Непосредственное руковод
ство слетом возлагается на су
дейскую коллегию и совет ка
питанов. Состав оргкомитета 
формируется за три месяца до 
проведения слета, а судейская 
коллегия — за 10 дней до на
чала соревнований.

Победители слета определя

ются по наибольшему количест
ву набранных очков по всем 
видам программы туристическо
го слета. Группа, не выставив
шая команду в отдельном сос
тязаний, получает последнее 
место в этом виде.

Группа-победитель в общем 
зачете туристического слета 

награждается кубком, грамотой, 
ценным подарком. Группы, за
нявшие II и i l l  места — вым
пелом, грамотой, ценными по
дарками.

Команды, занявшие 1-е мес
то по отдельным видам слета, 
награждаются грамотами и спе
циальными призами.

Победители индивидуаль
ных соревнований награждают
ся грамотой, ценными подарка
ми.

Самые активные студенты 
туристического слета награж
даются специальными призами 
слета.

Групповые заявки на учас
тие в слете подаются до 25 ап
реля капитаном команды в 
профком КИСИ (корпус «К» 
ауд. 0-04).

При несвоевременной подаче 
заявок команды не будут до
пускаться к туристическому 
слету (кроме ветеранов слета). 
На слет приглашаются студен
ты других вузов (команды 
КПП и КГУ и т. д.).

Товарищ! Если у тебя есть 
идеи, предложения по органи
зации слета — поделись! Всех, 
кто желает принять участие в 
подготовке праздника туристов, 
ждем в студенческом профко
ме.

Операция «Досуг»
В начале апреля состоялся 

конкурс «А , ну-ка, девушки!», 
в котором приняли участие 
представительницы ВТУЗа, фи
лиала торгового института и 
КИСИ.

И хотя мы участвовали в та
ком конкурсе впервые, наша 
участница Алла Юцевнч 
(С 16-3) заняла второе место и 
завоевала симпатии зрителей.

Если говорить о конкурсе 
«А, ну-ка, девушки», то скорее 
он был похож на КВН между 
командами, чем на соревнова
ния девушек-участниц. И здесь 
наши студенты проявили пол
ное безразличие к своей пред
ставительнице. В первом кон. 
курсе — рекламе ни одно
группники, ни стройотрядовцы 
не сумели в полной мере дать 
рекламу Алле, и на фоне ос
тальных вузов мы выглядели 
бледно.

В конкурсе знакомств, где 
нужна была помощь болельщи
ков, опять провал. В тех кон
курсах, где требовалась наход
чивость и умение участниц, Ал
ла была лучше других. Не рас
терявшись и не расстроившись 
от отсутствия поддержки бо
лельщиков КИСИ, Алла проя
вила находчивость и сумела, 
преодолев неудачи, выйти впе
ред. Молодец, не подвела1

М. КУПЧИК, 
член жюри.

ВНИМАНИЕ! КОНКУРС!
На строительном факультете, в течение настоящего семестра 

объявляется смотр-конкурс курсовых проектов по дисциплинам: 
архитектура, строительные конструкции (металлические конструк
ции, железобетонные конструкции, деревянные конструкции), тех
нология строительного производства, основания и фундаменты.

Призеры, занявшие 1—3 места будут награждены почетными 
грамотами и денежными премиями.

Сроки проведения смотров-конкурсов будут объявлены дополни
тельно кафедрами, ведущими курсовое проектирование.

В Дни Науки, которые проходят сейчас во всех вузах, будут 
проводиться олимпиады по дисциплинам: строительная механика, 
вычислительная техника, высшая математика.

Победителей ждут награды.
ПРИГЛАШАЕМ ВСЕХ ЖЕЛАЮЩИХ ПРИНЯТЬ УЧАСТИЕ!
За дополнительной информацией обращаться в бюро ВЛКСМ 

строительного факультета.

ВНОВЬ ПОЖАРЫ ЭМБЛЕМ ГОРЯТ...
12 ‘ апреля в институте про

шел вечер-встреча студенческих 
агитбригад, а точнее — творче. 
ские мастерские. Такая форма 
проведения для нас — первый 
шаг, первая проба сил. Инициа
тива в этом принадлежит шта
бу ССО (комиссар В. Дубров
ский). И, надо сказать, первый 
шаг был удачным.

Соскучились отряды по та
ким мероприятиям, давно не 
собирались вместе. Как пока
зала эта встреча — нам есть 
что сказать и что показать 
ДРУГ другу. Как было радостно 
на душе, когда зал наполнился 
шумом голосов, зазвучали пес
ни, тут и там замелькали строй
отрядовские куртки.

«Вновь пожары эмблем го
рят», — как пелось в одной из 
наших песен. Оживленные ли
ца, улыбки, горящие глаза... — 
так бывает всегда, когда соби
раются ССО.

Очень заметно вырос уро
вень наших агитбригад. Если в 
прошлом году, на фестивале 
конкуренцию составляли друг 
другу только агитбригады ССО 
«Буревестник» и «Товарищ», 
то нынешние творческие мас
терские показали, что на при
ближающемся фестивале ССО 
картина изменится: предстоит 
увлекательная борьба. Агит
бригады ССО «Эксперимент», 
«Магистраль», «Модулор» — о 
них раньше и не слышали, но 
на этот раз они показали очень 
интересные программы.

Давно говорилось, что отря
ды надо сдружцть, выровнять 
их уровень, чтобы агитбригады 
сотрудничали, делились своим

опытом, методами работы. И 
вовсе йе надо бояться выдавать 
свои «профессиональные секре
ты». Ведь главная цель — на 
выезде показать хорошую агит
бригаду и тем самым — лицо 
института.

И если до сих пор на город
ских фестивалях наши агит
бригады занимают призовые 
места, это не значит, что на
до успокоиться. ВТУЗ, меди
цинский институт наступают 
нам на пятки. К тому же, мно
гие ребята и девчата скоро по
кинут наш институт. Надо го
товить себе достойную смену. 
И этому в дальнейшем будут 
способствовать творческие мас
терские. Ведь здесь не главное 
— выделиться, кого-то обог
нать, занять место... Нет. 
Здесь главное — посоветовать
ся со всеми. Как сделать луч
ше, что поправить, над чем по
работать, где найти материал... 
Главное — вслушаться в кри
тику, похвалу и принять к све
дению пожелания и замечания.

Ведь это лучше, чем где-то 
за спинами обсуждать, смеяться 
над ошибками товарищей и 
гордиться: мы, мол, лучше.

Так что хочется пожелать 
удачи всем агитбригадам на 
предстоящем фестивале, хочет
ся, чтобы наши отряды показа
ли всю свою мощь и силу, на
ходчивость, озорство, изобре
тательность и дружелюбие по 
отношению к другим отрядам. 
Спасибо штабу ССО за такую 
встречу.

Т. ГНЕЗДИЛОВА,
студентка IV курса СФ, бо
ец ССО «Буревестник».

17 МАЯ-ВЕСЕННИЙ ЛЕГКОАТЛЕТИЧЕСКИЙ 
КРОСС, ПОСВЯЩЕННЫЙ 70-ЛЕТИЮ ВЕЛИКОГО ОКТЯБРЯ

В этом году уже 6-й раз сту
денты, преподаватели, сотрудни
ки нашего института, члены их 
семей примут участие в традици. 
онном весеннем празднике здо
ровья, бодрого настроения, за
дорной молодости и спорта — 
массовом легкоатлетическом 
кроссе. Кросс состоится 17 мая 
и откроется торжественным па
радом у здания института в 9-30.

В программе кросса дистанции 
2000 м (женщины), 3000 (мужчи
ны).

Чемпионы и призеры будут 
определяться на каждом курсе, 
на каждой дистанции, а среди 
преподавателей и сотрудников и 
среди возрастных групп.

Для победителей спортив
ный клуб и профком института 
приготовили призы.

В прошлом году на старты 
кросса вышло 1015 человек. Луч
шими среди факультетов по 
массовости были А Ф  и С Ф .

Не откладывая на завтра, на
чинайте активную подготовку к 
кроссу. В любую погоду, в лю
бое время выходите на беговые 
дорожки, чтобы кросс не застал 
вас врасплох.

ВСЕ НА КРО СС!
ЮМОР

РАССКАЗ-МЕЧТА
...Если бы удалось у Наташки 

выпросить ее новенькие «Сала
мандры»! А еще лучше взять у 
Маринки на денек «Адики»** в 
обмен на наташкины «Саламанд. 
ры» и билет на выставку мод.

К ним бы здорово подошла 
светкина «Монтана». Представляю! 
«Адики» и «Монтана» — блеск!

Для полного отпада**’  не хва
тает итальянских очков (можно 
одолжить у Ирки, хотя может и 
не дать, но попытаться стоит), 
майки с фотографией «Модерн 
Токинг» (у кого-то видела, надо 
вспомнить) и туши для ресниц 
«Луи-Филипп» (придется побе
гать по общаге!).

Что еще? Да, чуть не забыла! 
У Катькиной подруги осталось 
четверть капли «Шанель № 32» 
— отполовиню за гетры для 
аэробики.

Вроде все. С этим ясно. Те
перь самое главное — познако
миться с ним так, чтобы он счи
тал, что это его инициатива. По
думаю на досуге. И заодно о 
том, как подвести его к мысли 
немедленно напроситься на ча
шечку чая. (Трудновато, но вы-

Е с л и  б ы . . .
полнимо. Придется поштудиро. 
вать литературу или спросить 
совета у Натали).

И еще. Не забыть бы:
1. Сварить хачипури по-аджар

ски с копченым салом.
2. Взять у парней магнитофон 

и что-нибудь из «хэви-металла» 
(слушать его не могу, но придет
ся потерпеть).

3. Сослать соседку в кино...
И когда он, очарованный теп

лой весной, хорошим обедом, 
любимой музыкой и француз
скими духами, пригласит меня по
танцевать, я положу ему руку на 
плечо и скажу: «Милый... Дай 
содрать курсак по сопромату!..,»

И если он не рубит в сопрома
те, то хоть замуж выйду!

* «Адики» (жарг.) — умень
шенное от «Адидас».

«Саламандра» (диал.) — что- 
то из корочек, колес, копыт, 
ласт и пр.

*** отпад (мест.) — здесь — 
произвести впечатление.

В. АФАНАСЬЕВ, 
аспирант.

За редактора Н. БЕЛЯЕВА^
БЕЗ СЛОВ...
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